

3年ぶりの豪雪対策本部 除雪費増額で14日に臨時議会予定

山形地方気象台は5日午前3時32分に鶴岡市に大雪警報を発表、同日午前8時25分に解除しました。5日午前8時30分現在、

1月5日(火)午前8時30分現在の降雪情報

管内	計測場所	降雪(cm)	積雪(cm)
鶴岡地域	鶴岡公園	37	70
藤島地域	藤島庁舎前	33	75
羽黒地域	羽黒庁舎前	60	90
櫛引地域	桂荒俣	40	104
朝日地域	立岩	42	192
	大網	52	251
温海地域	温海庁舎前	13	14
	温海川	30	152

「降雪」は前日8:30から当日8:30での降雪量
「積雪」は当日8:30現在での積雪深

在の積雪は鶴岡公園70cm、羽黒庁舎前90cm、櫛引・桂荒俣104cm、朝日・大網251cm、温海川152cmに達しました。市は鶴岡公園の観測地点で基準の70cmを超え、7日以降も寒波の影響で大雪が予想され、市民生活に支障をきたす恐れがあることから5日、2018年2月6日以来3年ぶりに豪雪対策本部（本部長・皆川治市長）を設置しました。連日の除雪車出動で除雪費の増額補正が必要となり、14日に臨時議会を開いて追加予算が提案されます。

大雪被害

4日までの大雪被害は、除雪中の人的被害で3件、建物被害で作業所半壊1件、農業被害で勝福寺のパイプハウス全壊、藤島エコ有機センター粉殻保管庫全壊の2件などとなっています。

5日未明には鶴岡南高校の敷地内の松の木が倒れ、市道を塞ぎ通行止めとなりました。

除雪支援

市では自力で雪下ろしができない低所得の老人世帯等に「高齢者世帯等雪下ろし費用補助事業」を実施しています。1回あたり最高1万6千円以内で回数制限

はありません。「地域除雪パートナーズ支援事業」では、高齢者や障害者世帯等に除雪支援する組織に対し、除雪機の維持費用1台3万円を支援しています。

老いて生きがい(4)

鈴木重雄（八色木・93歳）

■箱膳

孫の家は私の祖父が早逝したので、ババ（祖母）が一家を切り盛りしていた。今日は山仕事の帰りに掘ってきた百合の球根のあんかけが出る。私は苦手であった。ほろ苦い味と香りが、平野地では食うことのない味であった。うまいから食べれとババがすすめる。

食べ終わると茶碗に湯をつぎ、大根漬けで茶碗をかき廻して洗う少し塩のきいた白湯がうまかった。（つづく）



(写真) 昭和館

鶴岡市豪雪対策本部一過去の本部設置日と最高積雪量

本部設置日	鶴岡公園	櫛引庁舎前	大網	温海川
令和 3年1月5日	70cm (1/5)	104cm (1/5)	251cm (1/5)	152cm (1/5)
平成30年2月6日	83cm (2/8)	132cm (2/13)	374cm (2/13)	302cm (2/13)
平成24年2月16日	102cm (2/3)	137cm (2/12)	351cm (2/12)	242cm (2/12)
平成25年1月30日	89cm (1/30)	132cm (2/1)	336cm (2/1)	259cm (1/30)
平成21年12月17日	93cm (12/18)	110cm (12/19)	250cm (2/4)	171cm (2/20)

鶴岡市豪雪対策本部第1回会議：令和3年1月5日資料から



2010年カイロで「文化財の保護・返還」国際会議を開催、韓国、中国、ギリシア、イタリア、エジプトなど21カ国が参加、王妃ネフェルティティ胸像(写真など)文化財の返還を求めた。

大航海時代の16世紀以降の植民地収奪の結果である。

現在は、発掘、交換、贈与などで外国に流出した文化財は、原所国返還がユネスコ条約で義務づけられてい

る。

これまでの返還はわずかで、背景に不当に入手した略奪文化財でないという主張や、現所有国で保存し展示活用している現状に意義があるという意見などがある。

一方返還要求する国の展示設備や保存技術が不備で、返還後の文化財の継承、活用の不安も指摘される。

これに対しエジプトは、展示活用のために

世界の国々
文化財返還問題
人類遺産の視点で
青山崇

正月
城貞(藤の花)

僅酌屠蘇迎肇年
寸陰日照禦寒天
齋祈酒薄醉旋醒
願除煩惱社壇前

僅に屠蘇を酌みて肇年を迎う
寸陰日照る 禦寒の天
齋祈の酒 薄くして酔い旋ち醒む
願わくは煩惱を除く社壇の前

僅かに正月に屠蘇を飲んで年の初めを迎えた。わずかの時間、太陽がさし寒さを防ぎ空模様。神社でのお酒は安いので酔っても醒めやすい。神社の前で手を合わせて心を苦しめ、悩まず迷いを体より取り除いてほしいとお願いをする。

僅し少し。屠蘇厄除けに正月に飲む酒。肇年年の初め。寸陰少しの時間。禦寒寒さを防ぐ。齋祈心を清める。酒薄安い酒。煩惱人の心や体を苦しめ悩まず迷い。社壇神社の場所。



ギザのピラミッド周辺 (写真)
に新博物館を建設している。原所有国と現所蔵国との間に、簡

単に埋まらない深い溝が横たわっているが、フランスがベナン国に對したように、財政面や技術面で施設建設に向けた支援をしていくように現所有国がすることを、「あつた物はあつた所に」を原則とする私は特に望む。



納得出来ねーぜ

当然秘書なのか・結局は秘書なのか。どっちにしても秘書になるんだが。そして当人はお咎めなしになるんだ。だからこれも最初から決まっていた筋書きだったのかナーと。

▲俺などが大いに期待していた桜を観る会に絡む疑惑解明は、政治資金規正法の収支報告書にウソを書いたからと、秘書に100万円の罰金なんだってヨ。

これで終わりじゃ変な所でチョンだけ・とあなたも思った事でしょう。特捜部たるものが、そんなことで終わるのかヤ・ですわナ。

▲実は、なぜウソを書いたのか・でなく、なぜ桜を観る会の前夜祭を書かなかつたのか・なんだが、それを明らかにしなかつたでしょ。そして、足りない金はナンボだったのか・そ

しかし、国際化していく今日、個人・グループ・国を超えて人類共通遺産として、新たな発想で進めることも必要でもある。



(建設中の大博物館に運ぶラムセス2世像)

の金は何処からでたのかも、はつきりさせなかつたでしょ。

▲特捜部たるもの・家宅捜査もしないで金はどう動いたのか分かりませんでした・では誰だつて納得できないですよ。これには甚に、官房長官が自由になる金・官房機密費が・ナンテ噂があつたんじゃないの。疑えば、そんなこともあるから家宅捜査をしなかつたのかなーナンテ。

▲しかし、これでハッキリしたんだ。会費の50000円では上がらなかつた事が。だから、50000円を超えた分は、公職選挙法で言う「饗応」になるんだが、特捜本部はその事にはなにも言っていないかつたじゃないの?おかしいでしょ。

▲絶対おかしい事は、当人に何も罪がない事。桜を観る会と前夜祭では、新年に大きな動きを期待するぜ。(石川)